

PAES de Invierno: ¿Cuándo se entregan los resultados?

La Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) es el examen oficial que permite postular a las universidades adscritas al sistema de acceso en Chile. Desde 2022, esta prueba se puede rendir dos veces al año: una vez en invierno y otra a fin de año.

La PAES de Invierno 2025 se rendirá los días lunes 16, martes 17 y miércoles 18 de junio, y está dirigida exclusivamente a egresados de enseñanza media que deseen mejorar sus puntajes o postular a carreras universitarias durante el Proceso de Admisión 2026.

¿Cuándo se entregan los resultados de la PAES de Invierno?

Los resultados de la PAES de Invierno se publicarán el viernes 18 de julio de 2025, según informó el Demre, organismo encargado del proceso de admisión universitaria. A partir de esa fecha, las personas que rindieron la prueba podrán revisar sus puntajes ingresando al sitio acceso.mineduc.cl o demre.cl, ingresando su RUT y contraseña.

¿Cuándo es la PAES regular?

La PAES Regular correspondiente al Proceso de Admisión 2026 se aplicará los días lunes 1, martes 2 y miércoles 3 de diciembre de 2025. Este examen está dirigido tanto a quienes estén cursando 4° medio como a egresados de años anteriores.

El período de inscripción para rendir la PAES Regular ya está abierto y se extenderá hasta el miércoles 23 de julio de 2025 a las 13:00 horas. La inscripción se realiza a través del sitio oficial del Demre ([clic aquí](#)).

¿Cuánto cuenta la PAES regular?

La PAES regular es gratuita para estudiantes de 4° medio en establecimientos municipales, SLEP, particulares subvencionados o de administración delegada. Por otra parte, los egresados de años anteriores y estudiantes de colegios particulares deben pagar los siguientes montos según la cantidad de pruebas inscritas:

Una prueba: \$16.650

Dos pruebas: \$30.475

Tres o más: \$44.300

